

# HOTELS & CO

GUIDE 2017-2018

CASES DE SON BARBASSA

BELGIQUE  
BELGIE  
ELLE

# CASES DE SON BARBASSA

Ctra. Cala Mesquida  
Camí de Son Barbassa  
07589 Capdepera  
Majorque - Majorca  
Espagne - Spain  
T +34 971 56 57 76  
F +34 971 56 60 57

info@sonbarbassa.com  
www.sonbarbassa.com



## AGROTOURISME CHARMANT

Si vous cherchez plus qu'un hôtel ordinaire, Cases de Son Barbassa est l'endroit rêvé. Proche de la cité médiévale de Capdepera à Majorque, cet hôtel romantique se niche au cœur du Parc naturel de Llevant. Le mélange de nature et d'histoire fait l'originalité de cet hôtel rural 'agrotourisme'. Les chambres et suites offrent un confort douillet. Pour l'isolement absolu, optez pour la finca de Son Barbassa de Dalt au sommet de la colline. Dans cette région qui passionnera les amateurs d'activités diverses et de culture, Son Barbassa est le lieu de détente idéal. Prélassez-vous près des piscines, profitez d'un soin à l'extérieur parmi les senteurs de lavande et de fleurs d'oranger... Les gourmets trouveront leur bonheur au restaurant offrant une cuisine méditerranéenne innovante à base de produits naturels du jardin et du marché, où les vins des meilleures caves de Majorque agrémentent les plats.

## CHARMING AGROTOURISM

If you are looking for more than a regular hotel, Cases de Son Barbassa is the place for you. Close to medieval Capdepera in Majorca, it is a hotel with history right in the Natural Park Llevant. The combination of nature and history is what makes this agrotourism so unique. Rooms and suites provide cozy comfort and if you want utter seclusion choose one in the Son Barbassa de Dalt finca on top of the hill. While there is much to explore in the area for the active and culturally interested, Son Barbassa itself is best for utter relaxation. Enjoy the art of doing nothing at the outdoor pools or a spa treatment surrounded by the scent of lavender and orange blossoms. Foodies have also found their haven as the restaurant serves innovative Mediterranean cuisine with natural produce from their gardens and the market. Dishes are best enjoyed with wine pairing from one of Majorca's finest bodegas.

### Propriétaire JOAN B. BONNIN

- Membre de 'Romantik Hotels & Restaurants'
- Agrotourisme avec finca et hôtel
- 20 chambres & suites, douche ou bain hydro-massant, climatisation, wifi
- 4 chambres haut confort, terrasse privée à la finca
- Restaurant de mets bio et vins locaux
- 2 piscines extérieures, jacuzzi extérieur
- Spa extérieur avec sauna finlandais

### Owner JOAN B. BONNIN

- Member of Romantik Hotel & Restaurant
- Agrotourism with finca and hotel
- 20 different rooms & suites with hydro-massage bath or shower, air conditioning, free Wi-Fi
- 4 high comfort rooms with private terrace at the Son Barbassa de Dalt finca
- Restaurant with organic food & local wines
- 2 outdoor pools and outdoor whirlpool
- Outdoor spa with Finnish sauna



Serein  
*Serene*  
Charmant  
*Charming*  
Historique  
*Historic*  
Naturel  
*Nature*

